

# 闘虎

No. 3 1  
Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙  
平成24年 夏季号



## 松本隆太郎ロンドン五輪銅メダル！

2012 ロンドンオリンピック

夢の舞台ロンドンオリンピックで、遂にメダルを獲得！

グレコローマンスタイル60kg級に出場した松本隆太郎（千代田jr一館高一日体大一群馬ヤクルト販売）は、五輪第11日目の8月6日出場。初戦の2回戦でビリシ（トルコ）に鮮やかなバック投げを決めて快勝。3回戦、ベルマダニ（フランス）を破って準決勝進出を決めたが、ノルージ戦（イラン）で、日本サイドがチャレンジを試みる微妙な判定だったが、覆らず惜敗。3位決定戦は、ケピスバエフ（カザフスタン）を相手に、これまでの松本のレスリング人生の大成を見るような試合で、銅メダルを獲得した。本県出身のメダル獲得は、1984ロサンゼルス五輪での高田裕司氏（1976モントリオール五輪金メダリスト）の銅メダル以来の快挙。また、館林高校出身者としては、1968メキシコ五輪での上武洋次郎氏（1964東京五輪金メダリスト）の金メダル以来となる。

◆発行／群馬県レスリング協会会長 柳川益美 ◆編集／群馬県レスリング協会広報委員会



現在では、三年生の一人が引退し、二年生男子五人、女子三人、一年生男子一人という中で、長井保幸先生の指導の下、毎日練習を頑張っています。また、レスリングの技術だけでなく、長井先生は人望もとても厚く、人生において学ぶことがたくさんあります。

そして、自分たちの身近なOBの方で有名な先輩は、今年度、JOCジュニアオリンピックカップの男子ジュニアの部フリースタイル84kg級で優勝した龜山晃寛先輩（山梨学院大学2年）です。龜山先輩はとても強く、部員一同、みんな尊敬しています。

## SCHEDULE

### ■館林市民秋季レスリング大会

9月15日(土)  
館林市城沼総合体育館

### ■国民体育大会

9月30日(日)～10月3日(水)  
岐阜県中津川市

### ■県民総体・高校新人戦 群馬県小学生総体

11月4日(日)  
館林市城沼総合体育館

### ■上武洋次郎杯 少年レスリング大会

11月18日(日)  
邑楽町民体育館

### ■千代田近接少年レスリング大会

12月1日(土)  
千代田町総合体育館



和田 正明さん  
(館林市・43歳)  
「思い出の一葉」  
レスリング

**偉大な先輩がいる高校！  
目標は団体で全国出場！**

2年 主将 平山 燐

## クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第31回  
大泉高校

この写真是昭和60年、私が館林高校2年の秋、京都修学旅行の一枚でした。旅館の部屋で、スパーリングを行った。小学生になつてリトルタグーに入団、小6で全国優勝しました。念願の館高に入ったものの、高1の秋に腎炎を患い、退部を余儀なくされました。苦しいレスリングから離れ楽しいと思うはずの放課後が、すぐ虚しくなりました。この旅館でのスパーリングもレスリングに未練があつたのでしよう。高田裕司先生も続けるよう説得してくれましたが、病気では仕方ありません。よう浦に勝てた」と言われました。毎年正月の「高田先生上野先生を囲む会」には参加していますが、先生や仲間はそんな私にとても温かいです。

やらかしたようです。館高OBの父は、私を幼児のころから館高に連れて行き、レスリングをやることは宿命でした。小学生になつてリトルタグーに入団、小6で全国優勝しました。念願の館高に入ったものの、高1の秋に腎炎を患い、退部を余儀なくされました。苦しいレスリングから離れ楽しいと思うはずの放課後が、すぐ虚しくなりました。この旅館でのスパーリングもレスリングに未練があつたのでしよう。高田裕司先生も続けるよう説得してくれましたが、病気では仕方ありません。よう浦に勝てた」と言われました。毎年正月の「高田先生上野先生を囲む会」には参加していますが、先生や仲間はそんな私にとても温かいです。

